

Blau-Weiss startet mit Platz 2 in die Regionalliga-Saison

- Allgemeines

Mit einer guten Leistung belegte die Standardformation des TC Blau-Weiss den 2. Platz beim Regionalliga-Turnier in der Gretel-Bergmann-Sporthalle. Mit ein wenig Glück hätte der Saisonbeginn noch besser verlaufen können: In einer knappen 2:3 Entscheidung der Bestnoten mussten sich die 16 Zehlendorfer Tänzer dem Standardteam der TSG Bremerhaven geschlagen geben. Platz drei verblieb für das B-Team des Braunschweiger TSC im Post SV. Das Ergebnis im einzelnen:

1. TSG Bremerhaven (2,1,2,1,1)
2. Blau-Weiss Berlin (1,2,1,3,2)
3. Braunschweiger TSC im Post SV (3,3,3,2,3)
4. TC Harmonia Oldenburg (4,4,4,5,5)
5. TSC Schwarz-Gold Göttingen (5,5,5,4,4)
6. TSZ Bad Oeynhausen im BTC (6,7,6,7,6)
7. TSA Scooby-Doo Oldenburg (7,6,7,6,7)

03.03.2001 20:51 von Thorsten Sufke